

Durante los días 16 y 17 de febrero en Málaga

Adif participa en la undécima edición del Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación Transfiere

- La undécima edición de este Foro se ha celebrado en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga, con participación internacional de empresas e instituciones vinculadas al mundo de la innovación
- Adif ha acudido a todas las ediciones de la feria y ofrece a las entidades interesadas espacios en su Centro de Tecnologías Ferroviarias (CTF) –ubicado en Málaga Tech Park- y laboratorios e infraestructuras para el desarrollo de proyectos de I+D+i
- Adif propone un modelo de innovación abierto y participativo, que da respuesta a los retos del sector ferroviario, compartiendo el conocimiento y la experiencia y ofreciendo su infraestructura

17 FEBRERO 2022

Adif ha participado en el 11º Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación Transfiere, que se ha celebrado los días 16 y 17 de febrero en Málaga, con el objetivo principal de poner en contacto a ofertantes y demandantes de tecnología, fomentando la internacionalización de las empresas y el aumento de la participación de empresas innovadoras.

Adif ha contado con un stand en la zona expositiva, y ha participado en reuniones y mesas temáticas donde se han tratado, entre otros asuntos, el ámbito normativo sobre el hidrógeno, aplicaciones del 5G en entornos ferroviarios, conocimiento en materia de fuego en túneles, convertidores electrónicos de potencia para ferrocarril, explotación de intangibles en el sector

Delegación de Comunicación Sur
Avda. Kansas City, S/N Buzón 10. 41007 – Sevilla
Tlf.: 954485023 y 954485408 Fax: 954485425

prensasur@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es

ferroviario, infraestructuras para el desarrollo de proyectos de I+D+i y nuevas tecnologías de almacenamiento de energía.

Adif ha acudido a todas las ediciones de la feria y ofrece a las entidades interesadas las capacidades del Centro de Tecnologías Ferroviarias (CTF) – ubicado en [Málaga Tech Park](#)- que incluyen tanto espacios como laboratorios e infraestructuras para el desarrollo de proyectos de I+D+i, así como el mapa de retos tecnológicos de Adif y la cartera de intangibles, resultado de proyectos para la explotación por terceros.

El objetivo estratégico de Adif es orientar la innovación hacia un modelo abierto y participativo que dé respuesta a los retos del sector ferroviario. En este sentido, gracias a este modelo las empresas pueden disfrutar de beneficios como conocer los retos de Adif, compartir el conocimiento y la experiencia de esta entidad y tener acceso a su infraestructura.

Un foro profesional y multisectorial

El Foro Transfiere de Málaga es el principal encuentro profesional y multisectorial para la transferencia de conocimiento y tecnología que se celebra en España.

Muestra quién es quién en el ecosistema del I+D+i nacional e internacional. Networking, transferencia, cooperación e internacionalización son sus pilares fundamentales. Los participantes, tanto entidades públicas como privadas, tienen la oportunidad de establecer contactos comerciales, alianzas estratégicas y sinergias, compartir el conocimiento, reclutar talento, etc.

Delegación de Comunicación Sur
Avda. Kansas City, S/N Buzón 10. 41007 – Sevilla
Tlf.: 954485023 y 954485408 Fax: 954485425

prensasur@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es

Nota de prensa

A lo largo de estos años, Transfiere se ha convertido en el gran foro multisectorial de la innovación española, uniendo oferta y demanda en materia de I+D+i mediante nuevas formas de interrelación, propiciando un entorno adecuado para la colaboración y difusión de los avances tecnológicos y la creación de oportunidades de negocio.

Con un programa altamente especializado, ha contado con numerosos expertos nacionales e internacionales que han abordado las tendencias y oportunidades en materia de innovación, el papel dinamizador de las plataformas tecnológicas y la internacionalización de los proyectos, analizando y debatiendo las tendencias en investigación y transferencia a través de reuniones de trabajo, conferencias, talleres y espacios de “networking”.

Delegación de Comunicación Sur
Avda. Kansas City, S/N Buzón 10. 41007 – Sevilla
Tlf.: 954485023 y 954485408 Fax: 954485425

prensasur@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es